

Neue Konzentration

Förderung der Grundschule Mützenich verändert

Mützenich. Die Jahresversammlung des Fördervereins der Grundschule Mützenich fand am 20. Juni statt. Auf dieser Versammlung wurden die Weichen für die Zukunft des Fördervereins gestellt. Nach Neugründung des Trägervereins zur Betreuung von Monschauer Grundschulkindern, der die Trägerschaft für die Offenen Ganztagschulen (OGS) in Monschau mit dem Schuljahr 2017/2018 übernimmt, wurde auf der Versammlung die Trennung der Aufgaben für die OGS beschlossen und dieser Aufgabenbereich dem neuen Trägerverein übertragen.

Der Förderverein der Grundschule Mützenich konzentriert sich nun auf die Förderung der Belange der Grundschule Mützenich. Des Weiteren wurde der bisherige Vorstand entlastet, und der neue führt ab dem Schuljahr 2017/2018 die Geschäfte. Mit neuen Kräften und neuen Ideen möchte der Verein die Grundschule unterstützen. Auf der Versammlung in den Vorstand ge-

wählt wurden als 1. Vorsitzender: Hannah Peeters, als Kassierer: Guido Zilligen und als Geschäftsführerin: Tnya El Mouzayen.

Weitere Mitglieder willkommen

Der Förderverein hat derzeit 65 Mitglieder. Neue Mitglieder sind willkommen. Über die E-Mail-Adresse fv@kgs-muetzenich.de ist der Verein erreichbar und freut sich über Kontaktaufnahmen.



Der neue Vorstand des Fördervereins besteht aus (v. l.): Hannah Peeters, Guido Zilligen und Tnya El Mouzayen. Foto: G. Faymonville